

Lionsclub spendet für das Hospiz

LINDAU (cf) - Mit 5000 Euro im Gepäck hat eine Abordnung des Lionsclubs Oberstaufen-Westallgäu das Lindauer Hospiz besucht. Eine Frau hatte sie auf die Idee gebracht: Zusätzlich zum Kinderhospiz hätte „auch das Lindauer Hospiz eine Spende verdient“, sagte die Frau, deren Mann früh verstorben war. Das fanden die Lions auch und so entnahmen sie aus ihren Rücklagen diesen Betrag, um beim Bau des Anbaus zu helfen. Dabei nutzten sie die Gelegenheit, sich über die Situation des Hospizes generell zu informieren und besichtigten auch die Baustelle des Anbaus. Maja Dornier und Gisela Knauf, neue Pflegedienstleiterin des Hospizes, freuten sich über die großzügige Spende.



Die Westallgäuer Lions kommen mit einem Scheck über 5000 Euro ins Lindauer Hospiz, um mitzuhelfen, den Anbau zu finanzieren (von links): Thomas Klappert, Franz-Peter Seidl, Maja Dornier und die neue Pflegedienstleiterin Gisela Knauf, Hermann Mayr und Lions-Präsident Dietmar Bayer.

FOTO: CHRISTIAN FLEMMING